

Tinjau Lokasi Bencana Longsor, Dandim 0709/Kebumen Himbau Masyarakat Waspadai Kondisi Alam

Nurfaizin - KEBUMEN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 6, 2022 - 17:42



Komandan Kodim 0709/ Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P didampingi oleh Perwira Staf serta Danramil 22/Ayah memberikan bantuan berupa sembako kepada keluarga yang tertimpa longsor di Desa Argopeni

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/ Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P didampingi oleh Perwira Staf serta Danramil 22/Ayah meninjau langsung lokasi tanah longsor diwilayah Kodim 0709/Kebumen salah satunya yang menimpa

warga Kecamatan Ayah di kawasan Obyek Wisata Pantai Menganti Desa Argopeni, Kecamatan Ayah, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa tengah. Minggu, (06/11/2022)



Dalam peninjauan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., ingin melihat langsung kondisi terakhir di lapangan dan juga memastikan penanganan yang telah dilaksanakan oleh jajarannya dalam membantu bencana dan memberikan sembako kepada keluarga yang tertimpa longsor di Desa Argopeni, Kecamatan Ayah.

"Hari ini kita mengerahkan personel dari Koramil seluruh jajaran serta Anggota siaga Kodim untuk membantu buka akses jalan yang terkena material longsor dan membantu mengevakuasi dan bersihkan material longsor yang menimpa rumah warga di Desa Argopeni," paparnya.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 0709/Kebumen juga memberikan himbauan kepada warga sekitar lereng agar selalu waspada dengan kondisi alam dan cuaca saat ini yang berubah-ubah karena sewaktu-waktu dapat menimbulkan bahaya bencana.

Kita dari pihak TNI khususnya Kodim 0709/Kebumen akan terus memantau perkembangan situasi, serta berharap semoga bencana ini segera cepat teratasi, "tandasnya.

Diketahui dari hasil peninjauan di lapangan dari kejadian longsor tersebut setidaknya telah mengakibatkan tertimbunnya rumah Bapak Sipon (50) yang tertimbun longsor dan rata dengan tanah, tetapi tidak ada korban jiwa dalam peristiwa itu serta kerugian ditaksir mencapai ratusan juta rupiah, kemudian juga rumah Bapak Miso (60) yang terkena longsor di bagian dapur, yang mengakibatkan dinding dapur jebol hingga beberapa material longsor masuk kedalam rumah dan kerugian ditaksir capai puluhan juta rupiah.

Selanjutnya dalam penanganan tanah longsor atau musibah yang terjadi terutamanya di daerah Kecamatan Ayah pihak Kodim akan berkordinasi dan bekerjasama dengan aparaturnya lainnya seperti BPBD, Polres Kebumen, Tagana serta aparaturnya pemerintah kecamatan dan desa atau dengan warga untuk memberi respon cepat dalam penanganannya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen